

**Motion Notter Daniel, Huser Michaela, Fricker Martin und Baumann Jürg, alle SVP, vom 12. November 2020 betreffend Anhörung und Mitwirkung Limmattalbahn**

---

**Antrag**

Der Gemeinderat wird aufgefordert, im Hinblick auf die geplante öffentliche Anhörung/Mitwirkung der Richtplananpassung Festsetzung Limmattalbahn, im Einwohnerrat der Gemeinde Wettingen eine konsultative Abstimmung und/oder vorgängig bei der Bevölkerung der Gemeinde Wettingen eine repräsentative Befragung durchzuführen.

**Begründung**

Die Anpassung des Richtplans; Zwischenergebnis LTB Abschnitt Killwangen – Baden sowie die S-Bahn-Haltestelle Tägerhard und Haltestelle Asp; wurde im Mitwirkungsverfahren gemäss Raumplanungsgesetz des Bundes der Bevölkerung vorgelegt. Während der Mitwirkungsfrist konnten sich alle zur Vorlage äussern. Die Gemeinde Wettingen hat sich mit wenigen Vorbehalten positiv zur Limmattalbahn geäussert. Im vorliegenden Fall haben diese Stellungnahmen dazu geführt, dass zusätzliche Linienführungsvarianten als Zwischenergebnis eingetragen werden.

Die Bevölkerung und auch der Einwohnerrat wurden bis dato nicht um ihre Meinung befragt. Ansprechpartner für den Kanton beim Entwurf der Richtplanvorhaben und den dazugehörigen Fachvertiefungen sind die Replas und die Gemeindebehörden. Die Gemeinde Wettingen ist demzufolge Ansprechpartner der Bevölkerung von Wettingen. Diese ist zu befragen und in die Meinungsbildung einzubeziehen.

Dank dieser Meinungsbildung kann die Gemeindebehörde ihre Bevölkerung in der weiteren Mitwirkung, welche im Jahr 2022 vorgesehen ist, sinngemäss vertreten.

-----